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麻生セイさん　祝 100歳！
６月に 100歳の誕生日を迎えられた麻生セイさんのお
祝い訪問をしました。
麻生さん、100 歳おめでとうございます。これからも
お元気でお過ごしください。

青函連絡船などの模型を寄贈
６月 10日、安達賢一郎さん（長崎県長崎市）から、青函連絡船などの模型を寄贈いただきました。
代理の山口春男さん（神奈川県相模原市）が玖珠町役場を訪問し、宿利町長や金成妍久留島武彦記念館館
長が受け取りました。
いただいた模型は、久留島武彦記念館や、町内観光施設、玖珠町内の学校などで、広く展示・活用させて
いただきます。大変ありがとうございました。

都市計画に関する答申を受けました
玖珠町都市計画マスタープラン及び玖珠町立地適正化計画
の策定にあたり、令和３年５月 25日に宿利町長が玖珠町都
市計画審議会に計画案の諮問を行いました。
６月 18日、諮問に対し、原孝彰会長が宿利町長へ審議結
果の答申を行いました。この答申を基に玖珠町都市計画マス
タープラン及び玖珠町立地適正化計画を決定し、今後のまち
づくりを進めて行きます。
なお、これらの計画は公告及び縦覧の後、令和３年 10月
１日適用の予定です。

写真左から、宿利町長、金成妍館長、山口春男さん、
梶原教育長
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令和３年春の褒章　「藍綬褒章」受章おめでとうございます
令和３年春の褒章で「藍綬褒章」を受章された金藤勝
典さん（塚脇　錦町下）が宿利町長に報告を行いました。
金藤さんは、平成７年から玖珠町民生委員児童委員に
就任し、声かけや見守りを積極的に行い、住民の相談に
応じるなどして、地域の福祉活動に精力的に取り組んで
います。また、町の協議会の会長、県の協議会の副会長
を歴任されました。
本受章は、民生児童委員活動の永年の功績が認められ
たもので、６月 29日に大分県知事より伝達されました。
金藤さんは「受章は私ひとりの力ではない」と述べた上で、
永年勤めた児童養護施設を６月に退職され「今後は、よ
り一層地域のために活動したい」と熱く語られました。

未成年者喫煙防止啓発イベント
７月 16 日、大分県たばこ販売協同組合玖珠支部（松
本真由美支部長）の組合員、愛煙家の会、ＪＴ大分支店
の職員など 15名が、玖珠美山高等学校の生徒に、喫煙
防止を呼びかけました。
啓発イベントは７月の「全国未成年者喫煙防止」活動
の一環として毎年行っており、あいさつ運動と合わせて、
声かけをすることで、青少年の健全な育成も目的として
います。

玖珠たばこ販売協同組合が美化活動実施
６月 23日、大分県たばこ販売協同組合玖珠支部（松本真由美支部長）の組合員、愛煙家の会、JT大分支
店の職員など、12名が参加し、玖珠川河川敷の吸い殻などごみを拾い歩きました。協心橋付近にペットボト
ルや弁当などのごみが多く、当初の予定範囲まで行き着かない状況でした。
同支部は、たばこを販売する者として、喫煙マナーの向上や煙草を吸う人も吸わない人も共存できる調和
した社会づくりのために、年間５回、ＪＴと協力して全国統一美化活動を行っています。


